

Kleine Anfrage Fraktion SVP (Eveline Neeracher, SVP): Drei Berner Namens Imhof, Hofer und Bertschi ermöglichen die Eisbahn auf dem Bundesplatz!

Aus den Medien konnte ich entnehmen, dass die Eisbahn auf dem Bundesplatz für das nächste Jahr ausgeschrieben worden ist.

Im 2012 ist die Eisbahn nur dank dem grossen Engagement durch die drei Herren Imhof, Hofer und Bertschi, alles standhafte Berner, zustande gekommen. Die drei waren bereit das ganze Risiko zu tragen und wenn man sich umhört, haben sie Ihre Sache sehr gut gemacht.

Man war sehr froh über diese Lösung und die Menschen erfreuen sich am Betrieb. Ich möchte den Gemeinderat bitten, folgende Frage zu beantworten:

1. Warum wurde die Kunsteisbahn nach der Absage durch die Stadt 2011/12 nicht sofort für das 2012/2013 ausgeschrieben?
2. Aus welcher Motivation schreibt der Gemeinderat die Eisbahn für die zukünftigen Jahre nun aber aus?
3. Wurden die drei Betreiber vorgängig angefragt, ob sie den Anlass auch in Zukunft durchführen wollen und warum wurde nicht gewartet mit der Ausschreibung, bis die Saison 2012/2013 abgeschlossen ist?
4. Besteht die Möglichkeit, dass auch ein nicht Berner Betrieb einen Zuschlag bekommt? (Basel, Zürich usw. so geschehen beim Bärenparkfest, das mit einer Zürcher Eventagent-Agentur durchgeführt wurde)
5. Sieht der Gemeinderat vor, alle gebührenbefreiten Anlässe in Bern (Zibelemärit, Buskers) in Zukunft auszuschreiben?

Bern, 24. Januar 2013

Erstunterzeichnende: Eveline Neeracher